

Volunteer needed to assist in design of database for use at Tax Clinics.

The City Wide Income Tax Working Group is looking for a volunteer with experience in databases (preferably MS Access), both design and report writing.

The need is for a secure database that can store information on tax returns submitted at clinics sponsored by the agencies.

The objective of the Group is to have an application needs to be ready for testing no later than the end of January 2019.

For further details, please contact Bill Singleton 613 869 4250 bill.singleton@bell.net

Bénévole recherché pour aider à concevoir une base de données à utiliser dans les cliniques d'impôt

Le groupe de travail sur les cliniques d'impôt de la ville d'Ottawa cherche à recruter un bénévole expérimenté dans les bases de données (de préférence MS Access), tant pour la conception que pour la rédaction de rapports.

Le besoin concerne une base de données sécurisée, qui collectera et stockera certaines données relatives aux clients des cliniques parrainées par plusieurs agences.

L'objectif du groupe de travail est d'avoir une application prête à être testée au plus tard à la fin du mois de janvier 2019.

Pour plus de détails, veuillez communiquer avec Bill Singleton 613 869 4250 bill.singleton@bell.net